



Oaxaca, deuda manejables, según Senado

Debe cada oaxaqueño 2 mil 838 pesos

Oaxaca se encuentra dentro de los 23 estados de la República Mexicana que, al primer trimestre de 2018 muestran un nivel de endeudamiento sostenible, de acuerdo al Reporte trimestral sobre la deuda de las entidades federativas y los municipios, realizado por el Instituto Belisario Domínguez, dependiente del Senado de la República.

Hasta marzo del 2018 la deuda ascendía a 11 mil 593 millones de pesos y, tomando en cuenta que la población de la entidad corresponde a 4 millones 84 mil 674 personas, el endeudamiento por personas equivale a 2 mil 838 pesos.

Gobierno estatal, el gran deudor

El 99.5 por ciento del total del financiamiento corresponde al estado y sus entes públicos, y el resto 0.5% los municipios y sus entes públicos.

En su indicador de Sistema de alertas, el Instituto Belisario Domínguez colocó a Oaxaca en verde en sostenibilidad de la deuda; en amarillo en capacidad de pago y en verde en disponibilidad financiera para hacer frente

Al primer trimestre de 2018, la deuda del estado aumentó en 3.6 por ciento en comparación con el mismo trimestre del año anterior y disminuyó en 7.5 por ciento en relación con el trimestre anterior.

Gobierno estatal, el gran deudor

El 99.5 por ciento del total del financiamiento corresponde al estado y sus entes públicos, y el resto 0.5% los municipios y sus entes públicos.

En su indicador de Sistema de alertas, el Instituto Belisario Domínguez colocó a Oaxaca en verde en sostenibilidad de la deuda; en amarillo en capacidad de pago y en verde en disponibilidad financiera para hacer frente

El estado de Oaxaca obtuvo su financiamiento a través de la banca múltiple y representa 37.8 por ciento, con la banca de desarrollo se tiene comprometida 10.6 por ciento y emisiones bursátiles representan 51.6 por ciento, indica el estudio.

Esta deuda tiene como fuente de pago las participaciones federales, comprometidas en 40.9 por ciento, ingresos propios en 30.1 por ciento, deuda de corto plazo quirografaria con 9.8 por ciento y aportaciones federales respaldan 19.3 por ciento.

La calificadora financiera Fitch Ratings calificó a Oaxaca con A-, que representa bajo riesgo en calidad crediticia y con una perspectiva crediticia negativa.

En tanto, Oaxaca de Juárez es el municipio más endeudado de la entidad, con 48.5 millones de pesos, obtenido a través de banca múltiple; le sigue Salina Cruz, con 11.9 millones de pesos y Santa Cruz Xoxocotlán, con 3 millones de pesos.

